

ENTERTAINMENT

► Ach, Rudi Assauer ist Musical-Fan? Oder ist er seiner Britta zuliebe mitgekommen?



Paris Hilton bei der „Dirty Dancing“-Premiere im Ruhrpott

# One Night with Paris!



Zwei Blondinen, zwei „Dirty Dancing“-Fans: Magdalena Brzeska und Paris Hilton

**S ORIGINAL**  
Oberhausen. So stellt man sich Paris Hilton (30) vor: unpünktlich, eigenwillig, arrogant.

Aus der Nähe ist sie ganz anders. Sie kam als Ehrengast zur Premiere des Musicals „Dirty Dancing“ in den Ruhrpott, nach Oberhausen. Anderthalb Stunden vor (!) Show-Beginn stakste Madame Hilton in 18-cm-High-Heels (Schuhgröße 43!) über den rosaroten Teppich, gab geduldig Autogramme. Aus PR-Gründen eingeflogene Stars lassen sich ja oft nur kurz blicken und verschwinden dann. Paris aber blieb. Die ganze Show. Und kam sogar zur Aftershow-Party, unterhielt sich nett und normal

mit. Erst gegen Mitternacht verließ sie das Theater Richtung Hotel Breidenbacher Hof in Düsseldorf, twitterte dann noch müde „Ich habe gerade Dirty Dancing in Oberhausen gesehen – super Tänzer, tolle Show!“ (elmo/hen)



TV-Moderatorin Kim Fischer

